## El Dis.

## Fuerzas Militares Ocuparon la Fábrica Renault en Argentina

La Medida se Adoptó Luego de 3 Días de Huelga de los Obreros

(UPI y AFP)

BUENOS AIRES, 14 de octubre.—El ejército asumió hoy el control de seguridad en la planta de la fábrica automotriz francesa Renault, situada en la ciudad de Córdoba, debido a un paro que afecta por tercer día consecutivo a cerca de 10 mil obreros en demanda de aumentos de salarios.

Un vocero de la filial argentina de la empresa, cuyas oficinas administrativas están en Buenos Aires, dijo hoy a United Press International que no han recibido ningún reclamo formal de aumentos por parte del sindicato "por lo cual entendemos que se trata de una huelga salvaje" o ilegal.

Despachos de prensa informaron hoy que el descontento en las fábricas automotrices de Córdoba, distante 700 kilómetros al noroeste de Buenos Aires "puede extenderse a las plantas de las empresas Chrysler, norte-mericana y Peugeot, francesa".

Directivos de Chrysler y Peugeot dijeron "hasta el momento no tenemos problemas". Tampoco parecía afectar el conflicto de Fiat, según informó un ejecutivo de la filial de la empresa italiana.

La fuente empresaria dijo que el conflicto comenzó el miércoles por la tarde cuando los obreros efectuaron un paro "de brazos caídos o de trabajo a tristeza" disconformes con un anuncio de aumentos del 15 por ciento sobre los salarios básicos actuales.

"El jueves llegaron a la planta, ficha-

ron en el control de asistencia y se retiraron después que el ejército apareció en la fábrica y los intimó a trabajar o a retirarse".

## 200 PERSONAS DETENIDAS

Entretanto, unas 200 personas fueron al parecer detenidas hoy aquí mientras se manifestaban frente al Congreso argentino para pedir la investigación sobre las desapariciones y la liberación de los presos sin causa ,indicaron los organizadores.

Mientras los manifestantes abandonaban el lugar, después de haber entregado unas peticiones firmadas por unas 24 mil personas a la junta militar de gobierno, la policía cercó a un numeroso grupo de personas en una calle próxima llevándose a unas 200 de ellas en 3 autobuses y un camión blindado.

Entre tanto, otros efectivos lanzaban gases lacrimógenos contra los manifestan tes para dispersarlos.

## RECHAZAN LAUDO ARBITRAL

Por otra parte, el rechazo del laudo arbitral británico sobre la soberanía del Canal de Beagle solicitó el Instituto de las Islas Malvínas y Tierras Australes Argentinas, se informó hoy aquí.

La entidad, formada por civiles y militares retirados y dedicada al estudio de la region, señala que el laudo desconoce "principios capitales"

chos argentinos".